

Intervención en el Cardonal: 34 detenciones y 788 controles

“Nos costó, pero lo estamos logrando”. Con estas palabras, la alcaldesa Camila Nieto (FA) realizó su primer balance sobre lo que ha sido la intervención en el perímetro del Mercado Cardonal a propósito de la entrada en vigencia de la nueva ordenanza que regula el comercio ambulante.

Revelando que esta acción se venía planeando

desde enero, la jefa comunal entregó cifras relacionadas al trabajo que se está llevando adelante en la zona en el Concejo Municipal. “Es una trinchera de la que no nos vamos a mover”, subrayó la edil.

“El día de ayer –miércoles– nos juntamos con la generala de Carabineros, el delegado presidencial y la seremi de Seguridad para ha-

cer la evaluación de esta intervención”, contextualizó.

Y continuó: “Les puedo contar que se han efectuado 34 detenciones en el sector intervenido; nueve de ellas eran de personas que tenían órdenes judiciales previas (...). Diez personas fueron detenidas por contrabando e infracción a la ordenanza de Aduanas, porque sabemos que tenemos mucha venta

de cigarrillos de contrabando”.

“Se han hecho 788 controles de identidad, entre controles también relacionados con tránsito. Se han registrado 204 infracciones. Se generaron incautaciones de cigarrillos, 944, aerosoles de gas pimienta, tres, ketamina, pasta base y monitores de pantalla también”, agregó.

La jornada de este jueves



CIFRAS CORRESPONDEN AL PERÍODO ENTRE EL 11 Y 17 DE JUNIO.

se registraron nuevas protestas en este eje las que culminaron con cinco perso-

nas detenidas, tres por desórdenes y dos por amenazas a Carabineros. 🇨🇱